Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество "Рыбинский пивзавод"
Код эмитента:
за 1 квартал 2010 г
Место нахождения эмитента: 152900 Россия, Ярославская обл., г.Рыбинск, ул.Рабочая 48
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

генеральный директор
Дата: 15 мая 2010 г.	
____________ Коюшков Николай Юрьевич
подпись	
Главный бухгалтер
Дата: 15 мая 2010 г.	
____________ Виноградова Яна Федоровна
подпись	

Контактное лицо: Рябкова Светлана Александровна, бухгалтер
Телефон: (4855) 22-57-47
Факс:
Адрес электронной почты: не имеет
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: www.yarlaw.narod2.ru	

Оглавление
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. 
Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2. 
Сведения о банковских счетах эмитента
1.3. 
Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
1.4. 
Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
1.5. 
Сведения о консультантах эмитента
1.6. 
Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. 
Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.3. 
Обязательства эмитента
2.3.1. 
Кредиторская задолженность
2.3.2. 
Кредитная история эмитента
2.3.3. 
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
2.3.4. 
Прочие обязательства эмитента
2.4. 
Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
2.5. 
Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. 
История создания и развитие эмитента
3.1.1. 
Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
3.1.2. 
Сведения о государственной регистрации эмитента
3.1.3. 
Сведения о создании и развитии эмитента
3.1.4. 
Контактная информация
3.1.5. 
Идентификационный номер налогоплательщика
3.1.6. 
Филиалы и представительства эмитента
3.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. 
Отраслевая принадлежность эмитента
3.2.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.3. 
Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
3.2.4. 
Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
3.2.5. 
Сведения о наличии у эмитента лицензий
3.2.6. 
Совместная деятельность эмитента
3.3. 
Планы будущей деятельности эмитента
3.4. 
Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
3.5. 
Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
3.6. 
Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. 
Основные средства
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. 
Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. 
Прибыль и убытки
4.1.2. 
Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
4.2. 
Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
4.3. 
Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. 
Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.3. 
Нематериальные активы эмитента
4.4. 
Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.5. 
Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. 
Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. 
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. 
Состав совета директоров эмитента
5.2.2. 
Информация о единоличном исполнительном органе эмитента
5.2.3. 
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
5.3. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. 
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5. 
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.7. 
Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8. 
Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. 
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. 
Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. 
Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
6.4. 
Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
6.5. 
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
6.6. 
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7. 
Сведения о размере дебиторской задолженности
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. 
Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
7.2. 
Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
7.3. 
Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
7.4. 
Сведения об учетной политике эмитента
7.5. 
Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
7.6. 
Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.7. 
Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. 
Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. 
Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.2. 
Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.3. 
Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
8.1.4. 
Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
8.1.5. 
Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
8.1.6. 
Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
8.1.7. 
Сведения о кредитных рейтингах эмитента
8.2. 
Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. 
Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. 
Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)
8.3.2. 
Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении
8.3.3. 
Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
8.4. 
Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
8.5. 
Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
8.5.1. 
Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
8.6. 
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.7. 
Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.8. 
Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
8.9. 
Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.10. 
Иные сведения
8.11. 
Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета

Эмитент является акционерным обществом, созданным при приватизации государственных и/или муниципальных предприятий (их подразделений), и в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, была предусмотрена возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Состав совета директоров эмитента

ФИО	Год рождения	
Леонов Александр Николаевич (председатель)	1962	
Леонов Григорий Александрович		
Филаретов Николай Борисович	1958	
Прилуцкий Андрей Николаевич	1964	
Коюшков Николай Юрьевич	1963	

Единоличный исполнительный орган эмитента

ФИО	Год рождения	
Коюшков Николай Юрьевич	1963	

Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Ярославский филиал ОАО «Россельхозбанк»
Сокращенное фирменное наименование: ЯФ ОАО «Россельхозбанк»
Место нахождения: 150040, г.Ярославль, ул.Победы 28а
ИНН: 7725114488
БИК: 047888717
Номер счета: 40702810561091111306
Корр. счет: 30101810900000000717
Тип счета: расчтеный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Коммерческий банк «Верхневолжский» г.Рыбинск
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «КБ «Верхневолжский» г.Рыбинск
Место нахождения: Ярославская обл, г.Рыбинск, ул.Бр.Орловых, 1
ИНН: 7626001317
БИК: 047885715
Номер счета: 40702810900000001063
Корр. счет: 30101810600000000715
Тип счета: расчетный

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Аудитор (аудиторы), осуществляющий независимую проверку бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента, на основании заключенного с ним договора, а также об аудиторе (аудиторах), утвержденном (выбранном) для аудита годовой финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента по итогам текущего или завершенного финансового года:
Полное фирменное наименование: Филиал № 1 Общество с ограниченной ответственностью «Аудит-Гарант»
Сокращенное фирменное наименование: Филиал № 1 ООО «Аудит-Гарант»
Место нахождения: 152901, Ярославская область, г. Рыбинск, ул. Крестовая, д. 46

Телефон: (4855) 26-17-16
Факс:
Адреса электронной почты не имеет
Данные о лицензии на осуществление аудиторской деятельности
Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство финансов Российской Федерации (приказ о выдаче лицензии № 123 от 25.06.2002 года.)
Номер: Е 000663
Дата выдачи: 25.06.2002
Дата окончания действия: 25.06.2012
Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Сведения о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях):

Финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента

Год	
2009	
2008	
2007	
2006	
2010	

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)
Наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента:

Предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом:

Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей:

Сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором):

Иные факторы, которые могут повлиять на независимость аудитора от эмитента:

Указываются меры, предпринятые эмитентом и аудитором для снижения влияния указанных факторов:

Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
аудитор был избран на конкурсной основе и утвержден годовым собранием акционеров эмитента 14.07.2006г.
Процедура тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
Аудитор избирался на конкурсной основе. Требования, предъявляемые к кандидатам: 
-	наличие лицензии;
-	высшее экономическое и юридическое образование у работников аудиторской фирмы;
-	значительная практика работы с крупными промышленными предприятиями.

Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Кандидатура аудитора для утверждения общим собранием акционеров была предложена Советом директоров эмитента по окончании проведения конкурса. Согласно заключенному договору аудитор проводил проверку соответствия бухгалтерского и налогового учета требованиям законодательства, а также оказывал консультационные услуги.
Указывается информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:

Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора, указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам каждого из пяти последних завершенных финансовых лет, за которые аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента:
Размер вознаграждения аудитора определен в соответствии с уставом эмитента. Определение размера оплаты услуг аудитора осуществляется Советом директоров эмитента в договоре, оплата по заключенному договору производится поквартально: авансовый платеж в размере 50% стоимости работ в течение 3 дней с начала проведения аудита. Оставшаяся сумма перечисляется в течение 3-х дней с момента подписания сторонами акта приемки-передачи выполненных  работ
Приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
нет

1.4. Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
Оценщики эмитентом не привлекались
1.5. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты эмитентом не привлекались
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Иных подписей нет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

Наименование показателя	2009	2010, 3 мес.	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.	-11 967	-8 677	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	16	7	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	63	34	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	973.4	378	
Уровень просроченной задолженности, %	0	0	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	1.74	0.67	
Доля дивидендов в прибыли, %	0	0	
Производительность труда, руб./чел	7.9	3.52	
Амортизация к объему выручки, %	2	2	

2.2. Рыночная капитализация эмитента
Не указывается эмитентами, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
Структура кредиторской задолженности эмитента
За 2009 г.

Наименование обязательств	Срок наступления платежа	
	До 1 года	Свыше 1 года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, руб.	71 333		
в том числе просроченная, руб.		x	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, руб.	1 172		
в том числе просроченная, руб.		x	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, руб.	375		
в том числе просроченная, руб.		x	
Кредиты, руб.			
в том числе просроченные, руб.		x	
Займы, руб.	3 729		
в том числе просроченные, руб.		x	
в том числе облигационные займы, руб.			
в том числе просроченные облигационные займы, руб.		x	
Прочая кредиторская задолженность, руб.	1 755		
в том числе просроченная, руб.		x	
Итого, руб.	78 364		
в том числе просрочено, руб.		x	

При наличии просроченной кредиторской задолженности, в том числе по кредитным договорам или договорам займа, а также по выпущенным эмитентом долговым ценным бумагам (облигациям, векселям, другим), указываются причины неисполнения и последствия, которые наступили или могут наступить в будущем для эмитента вследствие указанных неисполненных обязательств, в том числе санкции, налагаемые на эмитента, и срок (предполагаемый срок) погашения просроченной кредиторской задолженности:

Кредиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности
За 3 мес. 2010 г.

Наименование обязательств	Срок наступления платежа	
	До 1 года	Свыше 1 года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, руб.	76 312		
в том числе просроченная, руб.		x	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, руб.	1 273		
в том числе просроченная, руб.		x	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, руб.	617		
в том числе просроченная, руб.		x	
Кредиты, руб.			
в том числе просроченные, руб.		x	
Займы, руб.	3 424		
в том числе просроченные, руб.		x	
в том числе облигационные займы, руб.			
в том числе просроченные облигационные займы, руб.		x	
Прочая кредиторская задолженность, руб.	2 207		
в том числе просроченная, руб.		x	
Итого, руб.	83 833		
в том числе просрочено, руб.		x	

При наличии просроченной кредиторской задолженности, в том числе по кредитным договорам или договорам займа, а также по выпущенным эмитентом долговым ценным бумагам (облигациям, векселям, другим), указываются причины неисполнения и последствия, которые наступили или могут наступить в будущем для эмитента вследствие указанных неисполненных обязательств, в том числе санкции, налагаемые на эмитента, и срок (предполагаемый срок) погашения просроченной кредиторской задолженности:

Кредиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности
2.3.2. Кредитная история эмитента
Исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение 5 последних завершенных финансовых лет либо за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, и действующим на дату окончания отчетного квартала кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного отчетного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными.
В случае, если эмитентом осуществлялась эмиссия облигаций, описывается исполнение эмитентом обязательств по каждому выпуску облигаций, совокупная номинальная стоимость которых составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного квартала, предшествующего государственной регистрации отчета об итогах выпуска облигаций, а в случае, если размещение облигаций не завершено или по иным причинам не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска, - на дату окончания последнего завершенного квартала, предшествующего государственной регистрации выпуска облигаций

Наименование обязательства	Наименование кредитора (займодавца)	Сумма основного долга	Валюта	Срок кредита (займа) / срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
кредит	ОАО "Промсвязьбанк"		RUR			

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Указанные обязательства отсутствуют
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерском балансе, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
В отчетном квартале эмитентом не осуществлялось размещение ценных бумаг путем подписки
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
Политика эмитента в области управления рисками:
Политика эмитента в области управления рисками направлена на регулярное выявление всех существенных рисков, угрожающих стратегическим целям деятельности общества. По каждому выявленному существенному риску структурными подразделениями Общества проводится сбор информации, комплексный анализ, оценка риска и ожидаемого воздействия его на бизнес. Утвержденный документ по политике эмитента в области управления рисками отсутствует
2.5.1. Отраслевые риски
2.5.1.1. Влияние возможного ухудшения ситуации в отрасли эмитента на его деятельность и исполнение обязательств по ценным бумагам.
Ухудшение ситуации в отрасли эмитента может быть в следующих формах:
- изменение государственной политики по отношению к пивобезалкогольной промышленности (в том числе изменения законодательства Российской Федерации в части регулирования рекламы и/или повышение акцизов на пивобезалкогольную продукцию);
- снижение темпов развития пивоваренной отрасли в Российской Федерации;
- нехватка сырья или изменение цен на сырье;
- снижение платежеспособности потребителей;
- увеличение энергетических и  транспортных тарифов.
В случае возможного ухудшения ситуации в отрасли эмитента из-за указанных событий это может повлиять на темпы развития эмитента. В случае такого развития событий эмитент планирует оптимизировать структуру производства и провести сокращение расходов. 
Влияние возможного ухудшения ситуации в отрасли эмитента на исполнение обязательств эмитента по ценным бумагам (акциям): влияние оценивается как не значительное, т.к. эмитентом будут предприняты мероприятия, указанные в настоящем пункте.
2.5.1.2. Наиболее значимые, по мнению, эмитента, возможные изменения в отрасли (отдельно на внешнем и внутреннем рынках), а также предполагаемые действия эмитента в этом случае.
2.5.1.2.1. Наиболее значимые, по мнению, эмитента, возможные изменения в отрасли на внутреннем рынке:
- замедление темпов роста рынка;
- приближение объема потребления пива к своему пределу;
- увеличение зарубежных марок и сортов пива, поставляемых на российский рынок;
- усиление конкуренции.
Предполагаемые действия эмитента в данном случае: выпуск новой продукции, поиск локальных рынков не полностью насыщенных продукций эмитента, сокращение расходов (в том числа на сырье), усиление маркетинговой политики, реорганизация системы продаж в других регионах.
2.5.1.2.2. Наиболее значимые, по мнению, эмитента, возможные изменения в отрасли на внешнем рынке:
- освоение основными мировыми производителями пива новых рынков, в том числе китайского;
- увеличение темпов консолидации в пивоваренной отрасли в мире, что может привести к переоценки существующих активов;
- усиление конкуренции.
Предполагаемые действия эмитента в данном случае: эмитент не предполагает предпринимать какие-нибудь действия, связанные с возможными изменениями в отрасли на внешнем рынке, в связи с тем, что основной рынок сбыта продукции эмитента - российский.
2.5.1.3. Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги, используемые эмитентом в своей деятельности, и их влияние на деятельность эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам.
Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги, используемые эмитентом в своей деятельности на внутреннем рынке: увеличение цены на продукцию эмитента.
Влияние рисков, связанных с возможным изменением цен на сырье, услуги, используемые эмитентом в своей деятельности на внутреннем рынке, на деятельность эмитента: влияние оценивается как не значительное, т.к. на сегодняшний день российский рынок солода не монополизирован и у эмитента есть возможность перевести существующие контракты с поставщиками солода на других поставщиков или диверсифицировать поставки сырья.  
Влияние рисков, связанных с возможным изменением цен на сырье, услуги, используемые эмитентом в своей деятельности на внутреннем рынке, на исполнение обязательств по ценным бумагам (акциям): данные риски не повиляют на исполнение обязательств эмитента по ценным бумагам (акциям), т.к. эмитентом будут предприняты мероприятия, указанные в настоящем пункте.
2.5.1.4. Риски, связанные с возможным изменением цен на продукцию и/или услуги эмитента и их влияние на деятельность эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам.
Риски, связанные с возможным изменением цен на продукцию и/или услуги эмитента на внутреннем рынке: возможное уменьшение прибыльности эмитента в случае уменьшения объемов реализации продукции из-за увеличения цен и замедление темпов развития эмитента.
Влияние рисков, связанных с возможным изменением цен на продукцию и/или услуги эмитента на внутреннем рынке, на деятельность эмитента: влияние оценивается как незначительное. Влияние рисков, связанных с возможным изменением цен на продукцию и/или услуги эмитента на внутреннем рынке, на исполнение обязательств по ценным бумагам (акциям): данные риски не повиляют на исполнение обязательств эмитента по ценным бумагам (акциям), т.к. эмитентом будут предприняты мероприятия, указанные в настоящем пункте.
Тенденции развития российской пивной отрасли характерны  для стадии консолидации бизнес - цикла отрасли, при которой увеличивается конкуренция, сокращается потенциал повышения цен, растут сбытовые и маркетинговые затраты. При этом сокращается рентабельность по сравнению со стадией роста, а затем стабилизируется на  определенном значении, при условии контроля за ростом издержек. Кроме того, стандартизация продукции и ее массовость, какой является пиво, постепенно приводит к низкой добавленной стоимости, что и наблюдается в настоящее время в России. Вознаграждением за низкую маржу для отрасли является ее малая чувствительность к фазам экономического цикла и в частности, к рецессиям.
Существенными остаются законодательные риски: одно из негативных событий - вступление в силу поправок к закону “О рекламе”, которые  запрещают рекламировать пиво в  теле - радио эфире с 7 до 22 часов. В оставшееся время во всех роликах 10% рекламных площадей должно быть отдано под предупреждения о возможном вреде от чрезмерного употребления пива. Реклама также не должна сообщать, что употребление пива "имеет важное значение для достижения общественного, спортивного или личного успеха либо для улучшения физического или психического состояния" или "является одним из способов утоления жажды" и принятие законодательных поправок,  ограничивающих реализацию и потребление пива.
Инфляционные процессы в экономике России, связанные с опережающим потребительскую инфляцию темпом роста цен производителей, задели и пивоваренную отрасль: темп роста цен на сырье и материалы для производства пива значительно опережает темп роста цен на конечную продукцию, который сдерживается высокой конкуренцией в отрасли, что создает давление на рентабельность отрасли

2.5.2. Страновые и региональные риски
2.5.2.1. Риски, связанные с политической и экономической ситуацией в стране и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность при условии, что основная деятельность эмитента в такой стране (регионе) приносит 10 и более процентов доходов за последний завершенный отчетный период, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала.
2.5.2.1.1. Риски, связанные с политической ситуацией в стране (Россия).
Одним из основных политических рисков является риск лоббирования в законодательных органах власти со стороны  отраслей - конкурентов (запрет рекламы пива, повышение акцизов).
Тем не менее, по мнению эмитента, в течение второго срока исполнения обязанностей Президента РФ В. Путиным риски, связанные с изменением общей политической ситуации в России, являются незначительными.
2.5.2.1.2. Риски, связанные с политической ситуацией в регионе (Ярославская область). 
Риски, связанные с политической ситуацией в регионе (Ярославская область), являются незначительными. 
2.5.2.1.3. Риски, связанные с экономической ситуацией в стране (Россия).
В России продолжаются значительные политические, экономические и социальные изменения. Являясь страной с переходной экономикой, Россия пока не имеет достаточно развитой деловой и законодательной инфраструктуры. Правительство Российской Федерации еще не завершило реформы, направленные на создание банковской, судебной, налоговой, административной и законодательной систем. Эти риски сохраняются в современной российской экономике, что приводит, в частности, к таким результатам, как неконвертируемость национальной валюты за рубежом, обременительный валютный контроль, низкий уровень ликвидности на рынках долгосрочного кредитования и инвестиций, а также, по-прежнему, высокий уровень инфляции.
Вследствие возможности изменения законодательства России, изменения налоговой политики, условий государственного регулирования, пересмотра или аннулирования лицензий и т.д., возникают риски, связанные с нестабильностью законодательства и налоговой системы, что может изменить условия инвестирования и использования прибыли.
2.5.2.1.4. Риски, связанные с экономической ситуацией в регионе (Ярославская область).
Достигнутые за последние годы темпы роста экономики области позволяют прогнозировать на ближайшую среднесрочную перспективу сохранение положительной динамики основных макроэкономических показателей.
Одним из основных экономических рисков, по мнению эмитента, является риск изменения налогового законодательства Ярославской области.
По мнению эмитента, риски, связанные с экономической ситуацией в Ярославской области, незначительные.
2.5.2.2. Предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения ситуации в стране и регионе на его деятельность: реализация продукции на новых рынках, максимальное сокращение издержек, выпуск новых видов продукции, изменение маркетинговой политики, реорганизация системы продаж.
2.5.2.3. Риски, связанные с возможными военными конфликтами, введением чрезвычайного положения и забастовками в стране (странах) и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность.
В случае возможных военных конфликтов, введения чрезвычайного положения и забастовок в стране и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность, это может привести к прерыванию или прекращению деятельности эмитента. 
Вероятность данных рисков, по оценке эмитента, ничтожна, особенно в Ярославской области.
2.5.2.4. Риски, связанные с географическими особенностями страны (стран) и региона, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность, в том числе повышенная опасность стихийных бедствий, возможное прекращение транспортного сообщения в связи с удаленностью и/или труднодоступностью и т.п.
2.5.2.4.1. Риски, связанные с географическими особенностями страны (Россия), в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность.
В связи с большой площадью страны, в которой представлены различные климатические и геофизические зоны, говорить, по мнению эмитента, о географических особенностях страны не представляется возможным, а соответственно и о рисках, связанных с этими особенностями.
2.5.2.4.2. Риски, связанные с географическими особенностями региона (Ярославская область), в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/или осуществляет основную деятельность.
Ярославская область находится близко к Москве, как самому большому потребительскому рынку России, и имеет развитую транспортную инфраструктуру (от воздушного до водного транспорта), обладает богатым культурно-историческим наследием, которые привлекает не только русских, но и иностранных туристов, данные регион находится в центральной части России, поэтому вероятность наступления таких стихийных бедствий как наводнение, цунами, шторм и т.д. ничтожна. Географические особенности Ярославской области предоставляют больше преимуществ для региона, в плане развития экономических связей, чем негативных моментов. Вероятность данных рисков, по оценке эмитента, ничтожна

2.5.3. Финансовые риски
Эмитент стремится максимально возможно приобретать материалы и услуги, цены на которые устанавливаются в рублях. Колебание валютного курса не оказывает значительного влияния на деятельность эмитента, поэтому риски, связанные с изменением курса обмена иностранных валют, отсутствуют.
Процентный  риск связан с общемировой тенденцией роста процентных ставок, а так же с возможным   ухудшением ситуации с ликвидностью на Российском рынке, что может отразиться в повышении как ставок по заемным средствам на внутреннем Российском рынке. Динамика процентных ставок по кредитам позволяет оценивать эти риски как несущественные.
Уровень фактической инфляции находится в пределах, заложенных в цены реализации продукции на текущий год.
Таким образом, в связи с тем, что риски, связанные с отрицательным влиянием изменения процентных ставок на деятельность эмитента минимальны, эмитентом не планируется предпринимать никаких действий.

2.5.4. Правовые риски
Правовые риски для внешнего рынка исключены в связи отсутствием деятельности на внешнем рынке. Правовые риски на внутреннем рынке существуют, т.к. у эмитента не имеется своей юридической службы, которая подвергает контролю деятельность эмитента. 
2.5.4.1 Правовые риски, связанные с изменением налогового законодательства.
Повышения акцизных сборов на продукцию эмитента может вызвать сокращение объема производства продукции эмитента. В связи с тем, что повышение акцизных сборов на продукцию в этом случае будет касаться также и конкурентов, работающих в отрасли деятельности эмитента, то данные риски, по мнению эмитента, не существенно скажутся на показателях деятельности эмитента по сравнению с его конкурентами.
Изменение налогового законодательства, в части увеличения налоговых ставок или изменения порядка и сроков расчета и уплаты налогов (сборов), может привести к уменьшению чистой прибыли эмитента.
Эмитентом постоянно проводится мониторинг проектов законодательных и нормативных актов, однако основным риском, связанным с изменением налогового законодательства, является не характер этих изменений, а иногда их непредсказуемость, что затрудняет возможности эмитента заранее к ним подготовиться и сбалансировать свою инвестиционную и ценовую политику.
Принимая во внимание высокий уровень аудитора эмитента, а также учитывая готовность эмитента к возможным изменениям налогового законодательства, это позволит максимально минимизировать данные риски.
2.5.4.2 Правовые риски, связанные с деятельностью Эмитента на внешнем рынке, отсутствуют, т.к. Эмитент  осуществляет деятельность только на территории Российской Федерации.
2.5.4.3 Правовые риски, связанные с деятельностью Эмитента на внутреннем рынке:
- риски, связанные с изменением налогового законодательства, заключаются в увеличении себестоимости услуг в случае увеличения налоговых ставок или введения дополнительного налогообложения;
- риски, связанные с изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью Эмитента и способным отрицательно повлиять на результаты его деятельности, т.к. наличие тенденции к увеличению задолженности может поставить под угрозу развитие предприятия, как в отчетном периоде, так и в случае изменений судебной практики; 
Однако Эмитент не располагает сведениями о возможных изменениях законопроектов, принятие которых могло бы в значительной степени повлиять на деятельность Эмитента.
2.5.4.4 Информация об иных правовых рисках, связанных с деятельностью эмитента на внешнем рынке: данная информация эмитенту не известна

2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
2.5.5.1 Существует основной риск непогашения кредиторской задолженности, в частности просроченной задолженности перед бюджетом и внебюджетными фондами, что может повлиять на приостановление операций по счетам в случае ее неурегулирования, возникновении трудностей во взаимодействии с заказчиками услуг, сокращение и прекращение деятельности эмитента.
Действия эмитента по снижению отрицательных последствий - увеличение круга потенциальных заказчиков и инвесторов, урегулирование задолженности. 
В настоящий момент реализация действий эмитента по урегулированию задолженности осуществляется в положительном направлении. 
У эмитента нет ответственности по долгам третьих лиц.
2.5.5.2 Риски, связанные с управленческими факторами.
Под управленческими факторами понимается риск получения убытков в результате несовершенства управленческих процессов в эмитенте, не эффективной маркетинговой политики.
Эмитент постоянно осуществляет профессиональное обучение своих руководителей и специалистов, а также создает резерв на замещение руководящих должностей, учитывая это, риск управленческих факторов не высок.

III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество "Рыбинский пивзавод"
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО "Рыбинский пивзавод"

Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Наименование эмитента в течение времени его существования не менялось
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные о первичной государственной регистрации
Номер государственной регистрации: 103/93-725
Дата государственной регистрации: 25.01.1993
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Постановлением главы администрации г.Рыбинска РМО №103 от 25.01.93
Данные о регистрации юридического лица:
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1027601124836
Дата регистрации: 11.12.2002
Наименование регистрирующего органа: МРИ МНС РФ №3 по Ярославской области
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок существования эмитента с даты его государственной регистрации, а также срок, до которого эмитент будет существовать, в случае если он создан на определенный срок или до достижения определенной цели:
Со дня государственной регистрации существует 16 лет. ОАО «Рыбинский пивзавод» создан путем акционирования с целью получения прибыли от реализации производимой продукции. Срок деятельности эмитента не ограничен. Компания действует на принципах экономической целесообразности, развития конкурентных преимуществ и бизнес-приоритетов. Компания стремится к достижению устойчивого баланса интересов государства и региона, потребителей и поставщиков, работников предприятия и акционеров. На протяжении всей многолетней истории завода перед его работниками стояла и стоит одна главная цель - улучшение качества и расширение ассортимента выпускаемой продукции.
Краткое описание истории создания и развития эмитента. Цели создания эмитента, миссия эмитента (при наличии), и иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента.:
Цели создания эмитента. Целью создания эмитента является осуществлением коммерческой деятельности, связанной с получением прибыли. Также поставленной целью перед руководством эмитента акционерами эмитента является формирование эффективного промышленного комплекса в рамках пивоваренной отрасли.
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения: 152900 Россия, Ярославская обл., г.Рыбинск, ул.Рабочая 48
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа
152900 Россия, Ярославская область, г.Рыбинск, Рабочая 48
Адрес для направления корреспонденции
152900 Россия, ЯО, г.Рыбинск, Рабочая 48
Телефон: (4855)26-19-01
Факс:
Адреса электронной почты не имеет
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах:

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
7610026700
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент не имеет филиалов и представительств
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента

Коды ОКВЭД	

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Виды хозяйственной деятельности (виды деятельности, виды продукции (работ, услуг)), обеспечившие не менее чем 10 процентов объема реализации (выручки) эмитента за отчетный период

Наименование вида продукции (работ, услуг): Пиво

Наименование показателя	2009	2010, 3 мес.	
Объем выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности, руб.			
Доля объема выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %			

Изменения размера выручки (доходов) эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года и причины таких изменений
Указанных изменений не было.

Наименование вида продукции (работ, услуг): Квас

Наименование показателя	2009	2010, 3 мес.	
Объем выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности, руб.			
Доля объема выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %			

Изменения размера выручки (доходов) эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года и причины таких изменений
Указанных изменений не было.

Сезонный характер основной хозяйственной деятельности эмитента
Основная хозяйственная деятельность эмитента не имеет сезонного характера
Имеющие существенное значение новые виды продукции (работ, услуг), предлагаемые эмитентом на рынке его основной деятельности, в той степени, насколько это соответствует общедоступной информации о таких видах продукции (работ, услуг). Указывается состояние разработки таких видов продукции (работ, услуг).
Имеющих существенное значение новых видов продукции (работ, услуг) нет
Стандарты (правила), в соответствии с которыми подготовлена бухгалтерская отчетность и произведены расчеты, отраженные в настоящем пункте ежеквартального отчета:

3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
За 2009 г.
Поставщики эмитента, на которых приходится не менее 10 процентов всех поставок материалов и товаров (сырья)
Информация об изменении цен более чем на 10% на основные материалы и товары (сырье) в течение соответствующего отчетного периода по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года
Изменения цен более чем на 10% на основные материалы и товары (сырье) в течение соответствующего отчетного периода не было
Доля импорта в поставках материалов и товаров, прогноз доступности источников импорта в будущем и возможные альтернативные источники
Импортные поставки отсутствуют
За отчетный квартал
Поставщики эмитента, на которых приходится не менее 10 процентов всех поставок материалов и товаров (сырья)
Информация об изменении цен более чем на 10% на основные материалы и товары (сырье) в течение соответствующего отчетного периода по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года
Изменения цен более чем на 10% на основные материалы и товары (сырье) в течение соответствующего отчетного периода не было
Доля импорта в поставках материалов и товаров, прогноз доступности источников импорта в будущем и возможные альтернативные источники
Импортные поставки отсутствуют
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность:
ОАО «Рыбинский пивзавод» реализует свою продукцию в Ярославской, Вологодский, Псковской, Архангельской областях
Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг), и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:
- сокращение среднеценового сегмента пива, что сдерживает рост продаж. 
- отрицательно на сбыт продукции могут повлиять погодные условия.
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Эмитент лицензий не имеет
3.2.6. Совместная деятельность эмитента
Эмитент не ведет совместную деятельность с другими организациями
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
В планы будущей деятельности эмитента входит исполнение обязательств по действующим договорам и заключение новых. В 2006 году эмитент планирует продолжить свою деятельность по выпуску и реализации пива и солода. ОАО «Рыбинский пивзавод» планирует освоения нового производства – солод ржаной пивоваренный, что повлечет увеличение объемов производства и реализации продукции
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Эмитент не участвует в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Эмитент дочерних и/или зависимых обществ не имеет
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
За 2009 г.

Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость, руб.	Сумма начисленной амортизации, руб.	
здания	12 372	2 288	
сооружения	310	48	
машины и оборудования	18 757	8 408	
передаточн. устр.	7	43	
транспортные средства	239	20	

Отчетная дата: 31.12.2009
На дату окончания отчетного квартала

Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость, руб.	Сумма начисленной амортизации, руб.	
Здания	12 372	2 288	
Сооружения	310	48	
Машины и оборудование	18 757	8 408	
Передаточн.устр.	7	43	
Транспортные средства	239	20	

Отчетная дата: 31.03.2010
Результаты последней переоценки основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств, осуществленной за 5 завершенных финансовых лет, предшествующих отчетному кварталу, либо за каждый завершенный финансовый год, предшествующий отчетному кварталу, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, и за отчетный квартал
Переоценка основных средств за указанный период не проводилась: Да
Указываются сведения о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств эмитента, и иных основных средств по усмотрению эмитента, а также сведения обо всех фактах обременения основных средств эмитента (с указанием характера обременения, момента возникновения обременения, срока его действия и иных условий по усмотрению эмитента), существующих на дату окончания последнего завершенного отчетного периода.:

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки

Наименование показателя	2009	2010, 3 мес.	
Выручка, руб.	35 835	6 874	
Валовая прибыль, руб.	8 431	1 339	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (непокрытый убыток), руб.	-755	-1 449	
Рентабельность собственного капитала, %		0	
Рентабельность активов, %		-2.45	
Коэффициент чистой прибыльности, %			
Рентабельность продукции (продаж), %		-0.12	
Оборачиваемость капитала		0.18	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, руб.			
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса			

Экономический анализ прибыльности/убыточности эмитента исходя из динамики приведенных показателей. В том числе раскрывается информация о причинах, которые, по мнению органов управления эмитента, привели к убыткам/прибыли эмитента, отраженным в бухгалтерской отчетности по состоянию на момент окончания отчетного квартала в сравнении с аналогичным периодом предшествующего года (предшествующих лет):

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Убыток получен ОАО «Рыбинский пивзавод» вследствие общего спада в пивоваренной промышленности. 
На изменение размера выручки оказывают влияние инфляционные процессы.
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств

Наименование показателя	2009	2010, 3 мес.	
Собственные оборотные средства, руб.		0	
Индекс постоянного актива	-2.17	-3.27	
Коэффициент текущей ликвидности	0.23	0.51	
Коэффициент быстрой ликвидности	0.01	0.06	
Коэффициент автономии собственных средств	-0.043	-0.13	

Экономический анализ ликвидности и платежеспособности эмитента на основе экономического анализа динамики приведенных показателей.:

4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

Наименование показателя	2009	2010, 3 мес.	
Размер уставного капитала		4 000	
Общая стоимость акций (долей) эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи)		4 000	
Процент акций (долей), выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи), от размещенных акций (уставного капитала) эмитента		0	
Размер резервного капитала эмитента, формируемого за счет отчислений из прибыли эмитента		0	
Размер добавочного капитала эмитента, отражающий прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки, а также сумму разницы между продажной ценой (ценой размещения) и номинальной стоимостью акций (долей) общества за счет продажи акций (долей) по цене, превышающей номинальную стоимость		3 293 457	
Размер нераспределенной чистой прибыли эмитента		0	
Общая сумма капитала эмитента		12 813 000	

Структура и размер оборотных средств эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью эмитента

Наименование показателя	2009	2010, 3 мес.	
Оборотные активы			
Запасы		28 012	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности		26 587	
животные на выращивании и откорме		0	
затраты в незавершенном производстве		1 012	
готовая продукция и товары для перепродажи		395	
товары отгруженные		0	
расходы будущих периодов		18	
прочие запасы и затраты		0	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям		38	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)		0	
в том числе покупатели и заказчики		0	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)		5 294	
в том числе покупатели и заказчики		2 642	
Краткосрочные финансовые вложения		30	
Денежные средства		94	
Прочие оборотные активы		60	

Источники финансирования оборотных средств эмитента (собственные источники, займы, кредиты):
Политика эмитента по финансированию оборотных средств, а также факторы, которые могут повлечь изменение в политике финансирования оборотных средств, и оценка вероятности их появления:

4.3.2. Финансовые вложения эмитента
Не указывается эмитентами, не имеющих ценных бумаг, допущенных к обращению организатором торговли
4.3.3. Нематериальные активы эмитента
За 2009 г.
Нематериальные активы у эмитента отсутствуют
На дату окончания отчетного квартала
Нематериальные активы у эмитента отсутствуют
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Эмитент не ведет новых разработок и исследований в области научно-технического развития.
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
С середины 80-х годов в России (СССР) происходило падение объемов производства пива (с 350 млн. дал в 1985 г. до 208 млн. дал в 1996 г.). Обусловлено оно было главным образом кризисом в экономике, вызвавшим общий спад производства в стране. Сильное негативное влияние на состояние отрасли оказала проводимая с середины 80-х годов антиалкогольная кампания. Удорожание сырья и энергоресурсов привело к росту отпускных цен на продукцию, что, при падении покупательской способности населения, обусловило снижение спроса на пиво. Данная ситуация усугублялась наличием на рынке значительной доли недорогой импортной продукции. Несовершенство системы налогообложения, в частности, политики в области акцизов и таможенного законодательства, также оказало сдерживающее влияние на развитие отрасли.
До 1996 г. ставка акциза составляла 40%, в 1996 г. она была снижена до 15%. В 1997 г. размер акцизного сбора был уменьшен, и с этого года наметилась тенденция роста. Так, в период с 1997 по 2001 гг. объем производства пива в России увеличился почти в 3 раза – с 261 до 634 млн. дал. На сегодняшний день пивоварение остается одной из наиболее динамично развивающихся отраслей народного хозяйства, но темпы роста уменьшаются, вследствие приближения потребления пива к своему пределу (насыщение), и вносит значительный вклад в финансовые ресурсы России.
Рост российского пивоваренного рынка замедлился в 2008 году до 6 процента с 11 процентов годом ранее. За 2008,2009 год рост рынка также составил 6% к 1 полугодию 2010 года. Замедление темпов роста пивоваренного производства стали результатом действия ограничений рекламы пива, а также с принятием опережающей уровень инфляции ставки акциза на пиво на 2010 год.

Основными  тенденциями рынка в 2010 стали: 
- продолжение экспансии крупных компаний: в 2009 году - 8 крупнейших пивоварен контролировали 88 % рынка, в  прошлом году эта цифра составляла 85 %. За 2010 год всего 6 компаний контролировали 90% рынка пива России;
- активизация процессов М&А, формирование на рынке группы из нескольких крупных игроков;
- сокращение доли сегмента премиум  за счет переключения потребителей на лицензионное пиво;
- сокращение доли среднеценового сегмента  за счет переключения потребителей на более дешевое пиво дискаунт. 
Доля импортного пива оценивается в 1,5% от емкости рынка. Развитие пивоварения в России и наращивание российскими заводами объемов производства пива высокого качества привело к изменению структуры спроса и значительному сокращению доли импортной продукции. В середине 90-х годов доля импортного пива на рынке достигала 40%, к 1998 г. она снизилась до 10%. Финансовый кризис августа 1998 г. привел к стремительному росту цены на импортную продукцию и падению доли данного продукта к концу 1998 г. до 2-3% рынка. В дальнейшем доля импортного пива продолжала сокращаться, что объясняется ростом числа западных марок, производимых российскими предприятиями по лицензии.
В последние годы активно развивается экспортная деятельность российских пивоваренных компаний. В 1998 г. за рубеж по официальным данным было поставлено 0,4 млн. дал пива, из них 96% - в страны СНГ. В 1999 г. объем экспорта вырос почти в 3 раза – до 1,1 млн. дал, из них в страны СНГ - 70%. 

Основой для роста рынка пива в России является рост потребления пива на 1 человека. В 2005 году 1 среднестатистический житель России выпивал около 38 литров пива; в 2006 году – около 53 литров, в 2007 – 57 литров, в 2008 – уже 61 литр (данные Госкомстата РФ). В то же время в западноевропейских странах этот показатель превышает 80 литров. Например, в Германии этот показатель составляет 122 литра, в Дании – 101 литр на человека. Таким образом, резерв для роста у России в данной области еще очень велик.
Анализ исследований предпочтений конечных потребителей показывает, что процесс сокращения сегмента дешевого пива и рост сегментов дорогого и элитного пива будет происходить и в дальнейшем. По сравнению с прошлым годом в 2009 году растет потребление премиального и лицензионного сегмента, при этом сегменты среднеценового и дешевого пива сокращаются).
Потребитель становится все более требовательным в области качества пива (вкус, пена, цвет, прозрачность), внешнего оформления (оригинальность бутылки, этикетка, пробка) и престижности марки (созданный производителем в сознании потребителя имидж пива посредством рекламы, связей с общественностью, спонсорской деятельности и т.д.).
Оценка соответствия результатов деятельности эмитента тенденциям развития отрасли.
Емкость среднеценового сегмента пива, на котором  работает ОАО «Рыбинский пивзавод» снизилась в 2010г. Снижение объема продаж компании привело к снижению доли рынка компании в среднеценовом сегменте.

4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Основными факторами долгосрочного развития отрасли являются:
- политика Правительства РФ: с одной стороны поддержка увеличения потребления пива в противовес более крепким напиткам, с другой стороны давление на отрасль путем повышения акцизов и ввода ограничений на рекламу;
- качество и доступность пива: улучшение качества дало толчок к росту потребления, увеличению сроков годности пива  и, как следствие, расширению географии сбыта. Отличительная и привлекательная черта России - относительно молодой   возраст основной (40%) группы  потребителей (18-29 лет). Эта прослойка - лояльные  потребители на ближайшие 15 лет.
- постоянный рост экономики России после дефолта 1998 года и повышение уровня жизни населения.
Факторы среднесрочного развития отрасли:
- неоднородная структура потребления. Ограничение роста продаж в регионах - низкие доходы населения и низкая культура потребления (ориентация на крепкие напитки);
- опережающий рост издержек над уровнем роста цен продаж: усиление конкуренции на рынке ограничивает   возможности производителей на рынке пива повышать цены на свою продукцию. Следствие этого - снижение  рентабельности  продаж.
Краткосрочные факторы развития отрасли - сезонность, рост продаж в теплое время года и спад при наступлении  холодов.

4.5.2. Конкуренты эмитента
ОАО «Ярпиво», ЗАО «Романовский продукт», ООО «Колос», ООО «Онежская звезда», ЗАО "Московский пиво-безалкогольный комбинат "ОЧАКОВО", ООО "Трансмарк", ОАО ПК "Красный Восток"
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Полное описание структуры органов управления эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
Для обеспечения деятельности Общества создаются органы управления: Общее собрание акционеров, Совет директоров и исполнительный орган – Генеральный директор.       
В соответствии со ст. 32 устава Общества:
Высшим органом управления Общества является Общее собрание акционеров.
В соответствии со ст. 49 устава Общества:
Совет директоров осуществляет общее руководство деятельностью Общества, за исключением решения вопросов, отнесенных Федеральным законом “Об акционерных обществах” и настоящим уставом к компетенции Общего собрания акционеров.
В соответствии со ст. 54 устава Общества:
Руководство текущей деятельностью Общества осуществляется единоличным исполнительным органом Общества – Генеральным директором.
Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствии со ст.33 устава Общества:
К компетенции Общего собрания акционеров относятся:
1)	внесение изменений и дополнений в настоящий Устав или утверждение Устава Общества в новой редакции;
2)	реорганизация Общества;
3)	ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4)	определение количественного состава Совета директоров Общества, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий; 
5)	определение предельного размера объявленных акций;
6)	образование исполнительного органа Общества и досрочное прекращение их полномочий;
7)	определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
8)	уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества или погашения не полностью оплаченных акций в соответствии со ст.20 Устава, а также путем погашения выкупленных Обществом акций. 
9)	избрание членов Ревизионной комиссии Общества и досрочное прекращение их полномочий;
10)	утверждение аудитора Общества;
11)	утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества;
12)	принятие решения о неприменении преимущественного права акционера на приобретение акций общества или ценных бумаг, конвертируемых в акции;
13)	определение порядка ведения Общего собрания акционеров;
14)	образование счетной комиссии;
15)	определение форм сообщения обществом материалов/ информации акционерам
16)	дробление и консолидация акций;
17)	заключение сделок в соответствии с требованиями об их заключении;
18)	совершение крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением имущества, в случаях, предусмотренных главой X Федерального закона “Об акционерных обществах”;
19)	приобретение и выкуп Обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах”;
20)	принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
21)	утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества;
22)	решение иных вопросов, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах” и настоящим Уставом.
Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствии со ст.50 устава Общества:
8.2. К компетенции Совета директоров относятся следующие вопросы:
1)	определение приоритетных направлений деятельности Общества;
2)	созыв годового и внеочередного Общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных последним абзацем пункта 7.15 настоящего Устава;
3)	утверждение повестки дня Общего собрания акционеров;
4)	определение даты составления лиц, имеющих право на участие на Общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров и связанные с подготовкой и проведением Общего собрания акционеров;
5)	вынесение на решение общего собрания вопросов, предусмотренных пп. 2, 12, 15-20 ст.33 Устава.
6)	увеличение уставного капитала Общества путем размещения Обществом дополнительных акций в пределах количества объявленных акций по открытой подписке, если осуществляется размещение акций, составляющих не более 25 процентов ранее размещенных акций. На основании такого решения об увеличении уставного капитала и зарегистрированного отчета об итогах выпуска акций в настоящий Устав вносятся изменения, связанные с увеличением уставного капитала Общества и уменьшением количества объявленных акций. При этом уставный капитал увеличивается на сумму номинальных стоимостей размещенных дополнительных акций, а количество объявленных акций уменьшается на число размещенных дополнительных акций;
7)	размещение обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах”;
8)	определение рыночной стоимости имущества в соответствии со ст.77 Устава;
9)	образование исполнительного органа Общества и досрочное прекращение их полномочий;
10)	приобретение размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах”, в том числе пунктом 2 статьи 72 указанного Федерального закона;
11)	рекомендации по размеру дивидендов по акциям и порядку его выплаты;
12)	рекомендации по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора.
13)	использование резервного фонда и иных фондов Общества;
14)	использование резервного и иных фондов;
15)	создание филиалов и открытие представительств Общества, а также прекращение их деятельности. На основании таких решений в настоящий Устав вносятся изменения, связанные соответственно с созданием филиалов и открытием представительств либо с прекращением их деятельности;
16)	утверждение внутренних документов общества;
17)	одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных главой X Федерального закона “Об акционерных обществах”;
18)	одобрение сделок, предусмотренных главой XI Федерального закона “Об акционерных обществах”;
19)	одобрение сделок, связанных с приобретением или отчуждением имущества Общества, стоимость которого составляет от 10 до 25 процентов балансовой стоимости активов Общества, на дату принятия решения об одобрении сделки;
20)	принятие решений об участии Общества  в других организациях, за исключением холдинговых компаний, ассоциаций и иных объединениях коммерческих организаций, а также о прекращении участия (уменьшении доли участия) в таких организациях;
21)	иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом “Об акционерных обществах” и настоящим Уставом.
Вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров, не могут быть переданы на решение исполнительного органа Общества.
Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствии со ст. 54 устава Общества:
К компетенции исполнительного органа Общества относятся все вопросы руководства текущей деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции Общего собрания акционеров или Совета директоров общества.
Исполнительный орган Общества осуществляет функции председателя коллегиального исполнительного органа.
Исполнительный орган Общества организует выполнение решений Общего собрания акционеров или Совета директоров общества.
Генеральный директор Общества без доверенности действует от имени Общества, в том числе представляет его интересы, совершает сделки от имени Общества, утверждает штаты, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества.
Генеральный директор Общества организует защиту сведений, составляющих коммерческую и служебную тайну Общества.
Сведения о наличии кодекса корпоративного поведения (управления) эмитента:
Кодекс корпоративного поведения (управления) эмитента в обществе отсутствует.
Сведения о внесенных за последний отчетный период изменениях в устав эмитента, а также во внутренние документы, регулирующие деятельность органов эмитента:
За 2009 г. изменения в устав общества не вносились. Внутренние документы, регулирующие деятельность органов эмитента в обществе отсутствуют.

Адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции устава эмитента и внутренних документов, регулирующих деятельность органов эмитента: www.yarlaw.narod2.ru
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров эмитента
ФИО: Леонов Александр Николаевич
(председатель)
Год рождения: 1962

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2000	2009	ОАО "Рыбинский пивзавод"	председатель совета директоров	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 56.2
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Леонов Григорий Александрович
Год рождения:

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 15.6
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Филаретов Николай Борисович
Год рождения: 1958

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2000	2009	ОАО "Рыбинский пивзавод"	заместитель генерального директора	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.12
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Прилуцкий Андрей Николаевич
Год рождения: 1964

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2000	2009	ОАО "Рыбинский пивзавод"	заместитель генерального директора по сбыту	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 2.1
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Коюшков Николай Юрьевич
Год рождения: 1963

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2000	2009	ОАО "Рыбинский пивзавод"	генеральный директор	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.06
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Коюшков Николай Юрьевич
Год рождения: 1963

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2000	2009	ОАО "Рыбинский пивзавод"	генеральный директор	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.06
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %:

Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало
5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год:
Совет директоров

Вознаграждение, руб.	0	
Заработная плата, руб.	0	
Премии, руб.	0	
Комиссионные, руб.	0	
Льготы, руб.	0	
Компенсации расходов, руб.	0	
Иные имущественные представления, руб.	0	
Иное, руб.	0	
ИТОГО, руб.	0	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:

Размер вознаграждения по данному органу по итогам работы за последний завершенный финансовый год, который был определен (утвержден) уполномоченным органом управления эмитента, но по состоянию на момент окончания отчетного периода не был фактически выплачен:
Указанных фактов не было
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Приводится полное описание структуры органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
Органом контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента является Ревизионная комиссия.
Компетенция ревизионной комиссии в соответствии с ее уставом:
Ст.69 Устава:
Компетенция Ревизионной комиссии определяется Федеральным законом “Об акционерных обществах” и настоящим Уставом.
Порядок деятельности Ревизионной комиссии определяется внутренним документом Общества, утверждаемым общим собранием акционеров.
10.4. Проверка финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год, а также во всякое время по инициативе Ревизионной комиссии, решению Общего собрания акционеров, Совета директоров общества или по требованию акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10% голосующих акций Общества.
10.5. По требованию Ревизионной комиссии лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны предоставить документы о финансово-хозяйственной деятельности Общества.
10.6. Ревизионная комиссия вправе потребовать созыва внеочередного Общего собрания акционеров.

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: ревизионная комиссия
ФИО: Шереметьева Ирина Анатольевна
Год рождения: 1965

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2000	2010	ОАО "Рыбинский пивзавод"		

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Жижина Алла Борисовна
Год рождения: 1963

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2000	2010	ОАО "Рыбинский пивзавод"		

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Смирнова Елена Владимировна
Год рождения: 1966

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2000	2010	ОАО "Рыбинскй пивзавод"		

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количества акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью. Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год:
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: ревизионная комиссия

Вознаграждение, руб.		
Заработная плата, руб.		
Премии, руб.		
Комиссионные, руб.		
Льготы, руб.		
Компенсации расходов, руб.		
Иные имущественные представления, руб.		
Иное, руб.		
ИТОГО, руб.		

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:

Размер вознаграждения по данному органу по итогам работы за последний завершенный финансовый год, который был определен (утвержден) уполномоченным органом управления эмитента, но по состоянию на момент окончания отчетного периода не был фактически выплачен:

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента

Наименование показателя	1 кв. 2010	
Среднесписочная численность работников, чел.		100	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %			
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, руб.		4 200	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, руб.			
Общий объем израсходованных денежных средств, руб.		4 200	

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала: 96
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 0
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

ФИО: Леонов Александр Николаевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 56.2
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 56.2

ФИО: Осердиев Михаил Николаевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 16.1
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 16.1

ФИО: Леонов Григорий Александрович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 15.6
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 15.6

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в федеральной собственности
Указанной доли нет
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в собственности субъектов Российской Федерации)
Указанной доли нет
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в муниципальной собственности
Указанной доли нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')
Указанное право не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничений на участие в уставном (складочном) капитале эмитента нет
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, или за каждый завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, а также за последний квартал по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний.
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Указаных сделок не совершалось
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
За 2009 г.

Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До 1 года	Свыше 1 года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, руб.	7 748		
в том числе просроченная, руб.		x	
Дебиторская задолженность по векселям к получению, руб.	0		
в том числе просроченная, руб.		x	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, руб.	0		
в том числе просроченная, руб.		x	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.	0		
в том числе просроченная, руб.		x	
Прочая дебиторская задолженность, руб.			
в том числе просроченная, руб.		x	
Итого, руб.	7 748		
в том числе просроченная, руб.		x	

Дебиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности за указанный отчетный период
Указанных дебиторов нет

На дату окончания отчетного квартала

Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До 1 года	Свыше 1 года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, руб.	8 462		
в том числе просроченная, руб.		x	
Дебиторская задолженность по векселям к получению, руб.	0		
в том числе просроченная, руб.		x	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, руб.	0		
в том числе просроченная, руб.		x	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.	0		
в том числе просроченная, руб.		x	
Прочая дебиторская задолженность, руб.	0		
в том числе просроченная, руб.		x	
Итого, руб.	8 462		
в том числе просроченная, руб.		x	

Дебиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности за указанный отчетный период
Указанных дебиторов нет

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
2009

Бухгалтерский баланс
на 30 декабря 2009 г.
		Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата	30.12.2009	
Организация: Открытое акционерное общество "Рыбинский пивзавод"	по ОКПО		
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7610026700	
Вид деятельности	по ОКВЭД		
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество	по ОКОПФ / ОКФС		
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 152900 Россия, Ярославская обл., г.Рыбинск, ул.Рабочая 48			

АКТИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы	110	0	0	
Основные средства	120	14 237	10 369	
Незавершенное строительство	130	38 084	36 211	
Доходные вложения в материальные ценности	135	0	0	
Долгосрочные финансовые вложения	140	0	0	
прочие долгосрочные финансовые вложения	145	0	0	
Отложенные налоговые активы	148	0	0	
Прочие внеоборотные активы	150	0	0	
ИТОГО по разделу I	190	52 321	46 580	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	21 954	27 491	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211	18 926	26 261	
животные на выращивании и откорме	212	0	0	
затраты в незавершенном производстве (издержках обращения)	213	1 996	725	
готовая продукция и товары для перепродажи	214	1 032	491	
товары отгруженные	215	0	0	
расходы будущих периодов	216	0	14	
прочие запасы и затраты	217	0	0	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	220	51	59	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	0	0	
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	231	0	0	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	7 581	18 329	
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	241	5 604	7 748	
Краткосрочные финансовые вложения (56,58,82)	250	130	1 020	
займы, предоставленные организациям на срок менее 12 месяцев	251	0	0	
собственные акции, выкупленные у акционеров	252	0	0	
прочие краткосрочные финансовые вложения	253	0	0	
Денежные средства	260	65	300	
Прочие оборотные активы	270	58	10	
ИТОГО по разделу II	290	29 839	47 209	
БАЛАНС (сумма строк 190 + 290)	300	82 160	93 789	

ПАССИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал	410			
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411			
Добавочный капитал	420	3 293	3 293	
Резервный капитал	430			
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431			
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432			
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	-24 372	-17 327	
ИТОГО по разделу III	490	-21 075	-14 030	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты	510	0	29 455	
Отложенные налоговые обязательства	515			
Прочие долгосрочные обязательства	520			
ИТОГО по разделу IV	590			
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты	610	45 011	3 729	
Кредиторская задолженность	620	58 066	74 635	
поставщики и подрядчики	621	55 181	71 333	
задолженность перед персоналом организации	622	1 082	1 172	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами	623	425	375	
задолженность перед дочерними и зависимыми обществами	623			
задолженность по налогам и сборам	624	1 378	1 755	
прочие кредиторы	625			
Задолженность перед участниками (учредителями) по выплате доходов	630			
Доходы будущих периодов	640			
Резервы предстоящих расходов	650			
Прочие краткосрочные обязательства	660	158		
ИТОГО по разделу V	690	103 235	78 364	
БАЛАНС (сумма строк 490 + 590 + 690)	700	82 160	93 379	

СПРАВКА О НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ, УЧИТЫВАЕМЫХ НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ	
Наименование показателя	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Арендованные основные средства	910			
в том числе по лизингу	911			
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	920			
Товары, принятые на комиссию	930			
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов	940			
Обеспечения обязательств и платежей полученные	950			
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960			
Износ жилищного фонда	970			
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	980			
Нематериальные активы, полученные в пользование	990			

Отчет о прибылях и убытках
за 2009г.
		Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
	Дата	30.12.2009	
Организация: Открытое акционерное общество "Рыбинский пивзавод"	по ОКПО		
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7610026700	
Вид деятельности	по ОКВЭД		
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество	по ОКОПФ / ОКФС		
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 152900 Россия, Ярославская обл., г.Рыбинск, ул.Рабочая 48			

Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	35 835	34 431	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	-31 029	-26 000	
Валовая прибыль	029	4 806	8 431	
Коммерческие расходы	030	-1 751	-2 600	
Управленческие расходы	040	-7 512	-3 998	
Прибыль (убыток) от продаж	050	-4 457	1 833	
Операционные доходы и расходы				
Проценты к получению	060			
Проценты к уплате	070	-5 147		
Доходы от участия в других организациях	080			
Прочие операционные доходы	090	26 605	5 016	
Прочие операционные расходы	100	-9 751	-7 599	
Внереализационные доходы	120			
Внереализационные расходы	130			
Прибыль (убыток) до налогообложения	140	7 250	-750	
Отложенные налоговые активы	141			
Отложенные налоговые обязательства	142			
Текущий налог на прибыль	150	-205	-5	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	190	7 045	-755	
СПРАВОЧНО:				
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200			
Базовая прибыль (убыток) на акцию	201			
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	202			

Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
		прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	230					
Прибыль (убыток)  прошлых лет	240					
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	250					
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	260					
Отчисления в оценочные резервы	270					
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	280					

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
2010, 3 мес.

Бухгалтерский баланс
на 15 мая 2010 г.
		Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата	15.05.2010	
Организация: Открытое акционерное общество "Рыбинский пивзавод"	по ОКПО		
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7610026700	
Вид деятельности	по ОКВЭД		
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество	по ОКОПФ / ОКФС		
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 152900 Россия, Ярославская обл., г.Рыбинск, ул.Рабочая 48			

АКТИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы	110	0	0	
Основные средства	120	10 369	9 892	
Незавершенное строительство	130	36 211	36 241	
Доходные вложения в материальные ценности	135	0	0	
Долгосрочные финансовые вложения	140	0	1 728	
прочие долгосрочные финансовые вложения	145	0	0	
Отложенные налоговые активы	148	0	0	
Прочие внеоборотные активы	150	0	0	
ИТОГО по разделу I	190	46 580	47 861	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	27 491	29 348	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности	211	26 261	28 351	
животные на выращивании и откорме	212	0	0	
затраты в незавершенном производстве (издержках обращения)	213	725	789	
готовая продукция и товары для перепродажи	214	491	203	
товары отгруженные	215	0	0	
расходы будущих периодов	216	14	5	
прочие запасы и затраты	217	0	0	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	220	59	11	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	0	0	
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	231	0	0	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	18 329	21 346	
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	241	7 748	8 462	
Краткосрочные финансовые вложения (56,58,82)	250	1 020	0	
займы, предоставленные организациям на срок менее 12 месяцев	251			
собственные акции, выкупленные у акционеров	252			
прочие краткосрочные финансовые вложения	253			
Денежные средства	260	300	85	
Прочие оборотные активы	270	10	11	
ИТОГО по разделу II	290	47 209	50 801	
БАЛАНС (сумма строк 190 + 290)	300	93 789	98 662	

ПАССИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал	410	4	4	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	411	0	0	
Добавочный капитал	420	3 293	3 293	
Резервный капитал	430	0	0	
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431	0	0	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	0	0	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	470	-17 327	-17 523	
ИТОГО по разделу III	490	-14 030	-14 226	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты	510	29 455	29 055	
Отложенные налоговые обязательства	515	0	0	
Прочие долгосрочные обязательства	520	0	0	
ИТОГО по разделу IV	590	29 455	29 055	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты	610	3 729	3 424	
Кредиторская задолженность	620	74 635	80 409	
поставщики и подрядчики	621	71 333	76 312	
задолженность перед персоналом организации	622	1 172	1 273	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами	623	375	617	
задолженность перед дочерними и зависимыми обществами	623			
задолженность по налогам и сборам	624	1 755	2 207	
прочие кредиторы	625	0	0	
Задолженность перед участниками (учредителями) по выплате доходов	630	0	0	
Доходы будущих периодов	640	0	0	
Резервы предстоящих расходов	650	0	0	
Прочие краткосрочные обязательства	660	0	0	
ИТОГО по разделу V	690	78 364	83 833	
БАЛАНС (сумма строк 490 + 590 + 690)	700	93 789	98 662	

СПРАВКА О НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ, УЧИТЫВАЕМЫХ НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ	
Наименование показателя	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Арендованные основные средства	910			
в том числе по лизингу	911			
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	920			
Товары, принятые на комиссию	930			
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов	940			
Обеспечения обязательств и платежей полученные	950			
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960			
Износ жилищного фонда	970			
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	980			
Нематериальные активы, полученные в пользование	990			

Отчет о прибылях и убытках
за 5 мес. 2010г.
		Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
	Дата	15.05.2010	
Организация: Открытое акционерное общество "Рыбинский пивзавод"	по ОКПО		
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7610026700	
Вид деятельности	по ОКВЭД		
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество	по ОКОПФ / ОКФС		
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 152900 Россия, Ярославская обл., г.Рыбинск, ул.Рабочая 48			

Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	7 868	6 874	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	-5 179	5 535	
Валовая прибыль	029	2 689	1 339	
Коммерческие расходы	030	-167	-445	
Управленческие расходы	040	-2 913	-782	
Прибыль (убыток) от продаж	050	-391	112	
Операционные доходы и расходы				
Проценты к получению	060	0	0	
Проценты к уплате	070	-1 520	-1 280	
Доходы от участия в других организациях	080	0	0	
Прочие операционные доходы	090	5 665	690	
Прочие операционные расходы	100	-3 913	-893	
Внереализационные доходы	120	0	0	
Внереализационные расходы	130	0	0	
Прибыль (убыток) до налогообложения	140	-159	-1 371	
Отложенные налоговые активы	141	0	0	
Отложенные налоговые обязательства	142	0	0	
Текущий налог на прибыль	150	-37	-78	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	190	-196	-1 449	
СПРАВОЧНО:				
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200			
Базовая прибыль (убыток) на акцию	201			
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	202			

Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
		прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	230					
Прибыль (убыток)  прошлых лет	240					
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	250					
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	260					
Отчисления в оценочные резервы	270					
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	280					

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
Не указывается в данном отчетном квартале
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
Учетная политика эмитента построена в строгом соответствии с действующим законодательством Российской Федерации о бухгалтерском учете, отдельных внутренних регулирующих документов, утвержденных приказом или распоряжением ответственного лица у эмитента нет. 
В отчетном квартале не вносились изменения в учетную политику, принятую эмитентом на текущий финансовый год.
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Эмитент не осуществляет экспорт продукции (товаров, работ, услуг)
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Общая стоимость недвижимого имущества на дату окончания отчетного квартала, руб.:
Величина начисленной амортизации на дату окончания отчетного квартала, руб.:
Сведения о существенных изменениях в составе недвижимого имущества эмитента, произошедшие в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала
Существенных изменений в составе недвижимого имущества в течении 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не было
Сведения о любых приобретениях или выбытии по любым основаниям любого иного имущества эмитента, если балансовая стоимость такого имущества превышает 5 процентов балансовой стоимости активов эмитента, а также сведения о любых иных существенных для эмитента изменениях, произошедших в составе иного имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года до даты окончания отчетного квартала:

Указанных изменений не было
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Эмитент не участвовал/не участвует в судебных процессах, которые отразились/могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, в течение трех лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала, руб.: 4 000
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 4 000
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 0
Размер доли в УК, %: 0

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Изменений размера УК за данный период не было
8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
За 2009 г.
Указанных фондов нет
За отчетный квартал
Указанных фондов нет
8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Наименование высшего органа управления эмитента: В соответствии со ст. 32 устава Общества: Высшим органом управления Общества является Общее собрание акционеров. Общество обязано ежегодно проводить годовое Общее собрание акционеров.
Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
В соответствии со ст.37 устава Общества:
Сообщение о проведении Общего собрания акционеров осуществляется путем опубликования в печати.
Сообщение о проведении Общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 15 дней.
Сообщение о проведении Общего собрания акционеров должно содержать сведения, предусмотренные законодательством:
полное фирменное наименование общества и место нахождения общества;
     форма проведения общего собрания акционеров (собрание или заочное голосование);
     дата, место, время проведения общего собрания акционеров 
     дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров;
     повестка дня общего собрания акционеров;
     порядок ознакомления с информацией, подлежащей предоставлению при подготовке к проведению общего собрания акционеров.
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
В соответствии со ст.40 устава Общества:
Внеочередное Общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров общества на основании его собственной инициативы, требования Ревизионной комиссии, аудитора Общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов акций Общества на дату предъявления требования.
В течение 10 дней со дня предъявления требования Ревизионной комиссии, аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов акций Общества, о созыве внеочередного Общего собрания акционеров Советом директоров Общества должно быть принято решение о созыве внеочередного Общего собрания акционеров либо об отказе в его созыве.
Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
В соответствии со ст. 32 устава Общества:
Годовое общее собрание акционеров проводится ежегодно не позднее 25 июня.
Ст.39 устава Общества:
При подготовке к проведению общего собрания Совет директоров Общества определяет дату проведения общего собрания.
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
В соответствии со ст. 38 устава Общества:
Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 20 процентов голосующих акций Общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров не более двух предложений и выдвинуть кандидатов в Совет директоров, Ревизионную комиссию и счетную комиссию Общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа. 
Предложение о внесении вопросов в повестку дня Общего собрания акционеров и предложение о выдвижении кандидатов в Совет директоров, Ревизионную комиссию и Счетную комиссию Общества вносятся в письменной форме с указанием мотивов его постановки, имени акционера, количества принадлежащих ему акций.
Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
В соответствии со ст. 37 устава Общество обеспечивает акционерам доступ к следующим документам:
заключение ревизионной комиссии (ревизора) общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, 
заключение аудитора общества;
сведения о кандидате (кандидатах) в исполнительные органы общества, совет директоров (наблюдательный совет) общества, ревизионную комиссию (ревизоры) общества, счетную комиссию общества, 
проект изменений и дополнений, вносимых в устав общества, или проект устава общества в новой редакции, 
проект нового устава общества.
Порядок оглашения (доведения до сведения акционеров (участников) эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:
Общество обязано по требованию лиц, имеющих право доступа к документам, предусмотренным настоящим Уставом, предоставить им копии указанных документов.
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Указаных организаций нет
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
За 2005 г.
Существенные сделки (группы взаимосвязанных сделок), размер обязательств по каждой из которых составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за последний отчетный квартал, предшествующий дате совершения сделки
За 2006 г.
Существенные сделки (группы взаимосвязанных сделок), размер обязательств по каждой из которых составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за последний отчетный квартал, предшествующий дате совершения сделки
За 2007 г.
Существенные сделки (группы взаимосвязанных сделок), размер обязательств по каждой из которых составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за последний отчетный квартал, предшествующий дате совершения сделки
За 2008 г.
Существенные сделки (группы взаимосвязанных сделок), размер обязательств по каждой из которых составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за последний отчетный квартал, предшествующий дате совершения сделки
За 2009 г.
Существенные сделки (группы взаимосвязанных сделок), размер обязательств по каждой из которых составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным его бухгалтерской отчетности за последний отчетный квартал, предшествующий дате совершения сделки
За отчетный квартал
Указанные сделки в течение данного периода не совершались
8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Известных эмитенту кредитных рейтингов нет
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 1

Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными): 4 327
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска):
Количество объявленных акций: 4 327
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 4 327
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента:

Выпуски акций данной категории (типа):

Дата государственной регистрации	Регистрационный номер	
11.02.1993	71-1П-101	

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
В соответствии со ст. 22 и другими статьями Устава Общества:
5.1. Каждая обыкновенная акция Общества предоставляет акционеру – ее владельцу одинаковый объем прав.
Обыкновенные акции предоставляют их владельцу следующие права:
5.1.1.Участвовать в управлении Обществом лично или через полномочных представителей путем использования права голоса на Общем собрании акционеров;
5.1.2. Избирать и быть избранным в органы управления Обществом в соответствии с настоящим Уставом и положением о Совете директоров Общества;
5.1.3. Принимать участие в очном или заочном голосовании на Общих собраниях акционеров по всем вопросам его компетенции;
5.1.4. Вносить предложения в повестку дня годового Общего собрания акционеров и выдвигать кандидатов в Совет директоров, Ревизионную комиссию и счетную комиссию Общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, если акционеры (акционер) Общества являются в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества, в срок не позднее 30 дней после окончания финансового года;
5.1.5.Обжаловать в суд решение, принятое Общим собранием акционеров с нарушением требований законодательства, настоящего Устава в случае, если акционер (акционеры) не принимал участия в Общем собрании акционеров или голосовал против принятия такого решения, и указанным решением нарушены его права и законные интересы;
5.1.6. Иметь доступ к документам Общества в порядке, предусмотренном настоящим Уставом, и получать их копию за плату;
5.1.7. Требовать выкупа Обществом всех или части принадлежащих акционеру (акционерам) акций Общества в случаях, предусмотренным законодательством;
5.1.8. Свободно переуступать принадлежащие ему акции другим акционерам и третьим лицам;
5.1.9. Получать дивиденды по принадлежащим ему акциям;
5.1.10. Получать часть имущества Общества в случае его ликвидации.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)
Указанных выпусков нет
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении
Указанных выпусков нет
8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
Указанных выпусков нет
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Эмитент не размещал облигации с обеспечением, обязательства по которым еще не исполнены
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Эмитент не размещал облигации с обеспечением, которые находятся в обращении (не погашены) либо обязательства по которым не исполнены (дефолт)
8.5.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Лицо, осуществляющее ведение реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента: регистратор
Сведения о регистраторе
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Реестр-РН", Ярославский филиал
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Реестр-РН", Ярославский филиал
Место нахождения: Российская Федерация, 150000,  г. Ярославль, ул. Советская, д.9

Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг
Номер: 10-000-1-00-330
Дата выдачи: 16.12.2004
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Дата, с которой регистратор осуществляет ведение реестра  владельцев ценных бумаг эмитента: 20.08.2002
В обращении находятся документарные ценные бумаги эмитента с обязательным централизованным хранением:

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Среди акционеров ОАО “Рыбинский пивзавод” нерезидентов нет, экспорт/импорт капитала эмитентом не производится, следовательно, законодательные акты, регулирующие вопросы импорта и экспорта капитала, не могут повлиять на выплату дивидендов и других платежей нерезидентам.
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
1) Налогообложение доходов юридических лиц по размещаемым ценным бумагам в виде дивидендов: 
1.1.	Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам.
Дивиденды.
1.2.	Наименование налога на доход по ценным бумагам.
Налог на доходы.
1.3.	Ставка налога:
-	Юридические лица - налоговые резиденты РФ - 6%;
-	Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ - 15%.
1.4.	Порядок и сроки уплаты налога.
Налоги с доходов в виде дивидендов взимаются у источника выплаты этих доходов и перечисляются в бюджет налоговым агентом, осуществившем выплату, в течение 10 дней со дня выплаты дохода.
1.5.	Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг:
- Юридические лица - налоговые резиденты РФ - Общая сумма налога с суммы дивидендов определяется с разницы между суммой дивидендов, подлежащих распределению между акционерами - резидентами, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом за отчетный период.
В случае если полученная разница отрицательна, то не возникает обязанности по уплате налога и не производится возмещение из бюджета. Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика - получателя дивидендов, исчисляется исходя из общей суммы налога и доли каждого налогоплательщика в общей сумме дивидендов.	
- Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ - Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.
1.6.	Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов 

Глава 25 Налогового Кодекса РФ "Налог на прибыль организаций".
2) Налогообложение доходов физических лиц по размещаемым ценным бумагам в виде дивидендов
2.1. Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам.
Дивиденды.
2.2. Наименование налога на доход по ценным бумагам. 
Налог на доходы физических лиц.
2.3. Ставка налога:
-	Физические лица - налоговые резиденты РФ - 6%;
-	Физические лица, получающие доходы от источников, расположенных в РФ, не являющиеся налоговыми резидентами РФ - 30%.
2.4. Порядок и сроки уплаты налога 
Обязанность удержать из доходов налогоплательщика сумму налога и уплатить ее в соответствующий бюджет возлагается на Российскую организацию, являющуюся источником дохода налогоплательщика в виде дивидендов (налогового агента). Начисленная сумма налога удерживается непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате. Налоговые агенты обязаны перечислять суммы исчисленного и удержанного налога не позднее дня фактического получения в банке наличных денежных средств на выплату дохода, а также дня перечисления дохода со счетов налоговых агентов в банке на счета налогоплательщика либо по его поручению на счета третьих лиц в банках.
2.5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг:
- Физические лица - налоговые резиденты РФ - Общая сумма налога с суммы дивидендов определяется с разницы между суммой дивидендов, подлежащих распределению между акционерами - резидентами, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом за отчетный период.
В случае если полученная разница отрицательна, то не возникает обязанности по уплате налога и не производится возмещение из бюджета. Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика - получателя дивидендов, исчисляется исходя из общей суммы налога и доли каждого налогоплательщика в общей сумме дивидендов.
- Физические лица, получающие доходы от источников, расположенных в РФ, не являющиеся налоговыми резидентами РФ - Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.
2.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов. 
Налоговый кодекс Российской Федерации ч. 2 гл. 23 "Налог на доходы, физических лиц" (с изменениями и дополнениями).
3) Налогообложение доходов юридических лиц от реализации размещаемых ценных бумаг
3.1. Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам: 
-	Юридические лица - налоговые резиденты РФ - Доходы от операций по реализации ценных бумаг;
-	Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ - Доходы от реализации акций российских организаций, более 50% активов которых состоит из недвижимого имущества, находящегося на территории РФ.
3.2. Наименование налога на доход по ценным бумагам 
- Налог на прибыль.
3.3. Ставка налога:
-	Юридические лица - налоговые резиденты РФ - 24%;
-	Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ - 20%.
3.4. Порядок и сроки уплаты налога:
- Юридические лица - налоговые резиденты РФ - Налог, подлежащий уплате по истечении налогового периода уплачивается не позднее 31 марта года, следующего за истекшим налоговым периодом. Квартальные авансовые платежи уплачиваются не позднее 30 дней со дня окончания отчетного периода. Ежемесячные авансовые платежи уплачиваются в срок не позднее 15 числа каждого месяца этого отчетного периода.
Налогоплательщики, исчисляющие ежемесячные авансовые платежи по фактически полученной прибыли, уплачивают авансовые платежи не позднее 30 числа месяца, следующего за отчетным периодом. По итогам отчетного периода суммы ежемесячных авансовых платежей засчитываются при уплате квартальных авансовых платежей. Квартальные платежи засчитываются в счет уплаты налога по итогам налогового периода.
- Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ - Налог исчисляется и удерживается российской организацией, выплачивающей доход иностранной организации, при каждой выплате дохода и перечисляется налоговым агентом в федеральный бюджет одновременно с выплатой дохода в валюте выплаты этого дохода, либо в валюте РФ по курсу ЦБ РФ на дату перечисления налога.
3.5. Особенности порядка налогообложения для иностранных юридических лиц - (нерезидентов), получающих доходы от источников, находящихся на территории РФ 
При представлении иностранной организацией налоговому агенту до даты выплаты дохода подтверждения того, что эта иностранная организация имеет постоянное местонахождение в том государстве, с которым РФ имеет международный договор, регулирующий вопросы налогообложения, в отношении дохода, по которому международным договором предусмотрен льготный режим налогообложения в РФ, производится освобождение от удержания налогов у источника выплаты или удержание налога по пониженным ставкам.
3.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов.
Глава 25 Налогового Кодекса РФ "Налог на прибыль организаций".
4) Налогообложение доходов физических лиц от реализации размещаемых ценных бумаг
4.1. Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам 
Доход (убыток) от реализации ценных бумаг, определяемый как разница между суммами, полученными от реализации ценных бумаг, и расходами на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком и документально подтвержденными.
4.2. Наименование налога на доход по ценным бумагам 
Налог на доходы физических лиц.
4.3. Ставка налога:
-	Физические лица - налоговые резиденты РФ - 13%;
-	Физические лица, получающие доходы от источников, расположенных в РФ, не являющиеся налоговыми резидентами РФ - 30%.
4.4. Порядок и сроки уплаты налога 
Расчет и уплата суммы налога осуществляются налоговым агентом по окончании налогового периода (календарного года) или при осуществлении им выплаты денежных средств налогоплательщика до истечения очередного налогового периода, либо в случае, если договором купли-продажи акций сторонами возлагается обязанность уплаты налога на Продавца, то указанный налог уплачивается Продавцом. При выплате денежных средств до истечения очередного налогового периода налог уплачивается с доли дохода, соответствующей фактической сумме выплачиваемых денежных средств.

4.5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг:
-	Физические лица - налоговые резиденты РФ - При отсутствии документального подтверждения расходов физическое лицо вправе воспользоваться имущественным налоговым вычетом в сумме, полученной от продажи ценных бумаг, но не превышающей 125 000 рублей.
-	Физические лица, получающие доходы от источников, расположенных в РФ, не являющиеся налоговыми резидентами РФ - Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик должен представить в органы Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.
4.6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов 
Гл.23 Налогового Кодекса РФ "Налог на доходы физических лиц" (с изменениями и дополнениями).
5) При изложении информации по данному вопросу эмитент руководствовался действующим законодательством по налогообложению
В случае вступления в юридическую силу нормативных актов налогового законодательства, иных правительственных постановлений и распоряжений государственных органов, существенно изменяющих или дополняющих действующее законодательство по налогообложению доходов по размещаемым ценным бумагам, которые в данный момент времени неизвестны и не опубликованы, эмитент не несет ответственности за последствия, которые не могут быть им предусмотрены в силу вышеуказанных обстоятельств.

8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет либо за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет
В течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось
8.9. Выпуски облигаций, по которым за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания последнего отчетного квартала, а если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет - за каждый завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала, выплачивался доход
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций
8.10. Иные сведения
Иными существенными сведениями эмитент не располагает.
8.11. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками